

RINGKASAN

IMPLEMENTASI *FRONT END DASHBOARD USER* PADA *WEBSITE* INTERNAL BIMA TECHNOLOGIES, Brianti Bella Prasnitia, NIM E41202408, Tahun 2024, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Didit Rahmat Hartadi, S.Kom., M.T. (Dosen Pembimbing Magang)

Laporan Magang dengan judul “ Implementasi *Front End Dashboard User* Pada *Website* Bima *Technologies* ” telah dilaksanakan pada tanggal 21 Agustus sampai dengan 22 Desember 2023.

Tujuan dari penulisan Laporan Magang ini adalah untuk melibatkan peserta magang dalam pengembangan dan implementasi bagian (*front end*) dari dashboard pengguna pada situs *web e-commerce* internal Bima *Technologies*. Magang merupakan salah satu mempraktekkan ilmu yang sudah dicapai selama duduk dibangku kuliah dalam wujud teori ataupun praktek. Magang yang dilakukan oleh mahasiswa bertujuan supaya ilmu – ilmu yang diperoleh diperkuliahan mampu diaplikasikan melalui serangkaian tugas yang sesuai dengan posisi magang. Kegiatan magang dilakukan dengan metode diskusi antar mahasiswa dan pembimbing lapang, kerja praktek, serta dokumentasi kegiatan. Pada magang ini, penulis mengambil lokasi magang di daerah Jember, yaitu CV. Bima *Technologies*.

Bima *Technologies* adalah perusahaan di bidang jasa teknologi untuk memberikan yang terbaik pada industri ini. Dibangun pada akhir 2016, Bima *Technologies* telah mendukung kebutuhan pelanggan dari solusi di bidang teknologi dan infrastrukturnya, dua bagian utama dari bisnis yang sekarang konvergen. Didukung oleh tim yang kreatif dan memiliki pengalaman serta keahlian.

Web E-Commerce Bima *Technologies* merupakan platform *online* berbasis *web* yang dirancang untuk memberikan akses dan informasi terkait dengan penjualan *software* yang sangat dibutuhkan bagi mereka yang ingin mempunyai

aplikasi tersendiri. Biasanya, *software house* atau penjual jasa dan pembeli jasa bertemu untuk melihat dan berdiskusi tentang setiap *progress*, karena itulah perusahaan berencana untuk menganalisis dan merancang suatu aplikasi sebagai sistem informasi untuk menjembatani antara pembeli jasa dengan penjual jasa, dan memudahkan keduanya untuk berkomunikasi dan mengetahui *progress* proyek.

Bima *Technologies* memiliki tim yang terdiri dari para profesional IT yang berpengalaman dan kompeten di bidangnya. Untuk meningkatkan visibilitas dan daya saing, memiliki keberadaan *online* menjadi semakin penting, terutama melalui sebuah *website company profile* yang profesional.